



# 志中だより

南三陸町立志津川中学校 №6 令和4年7月20日

【校訓】

進取 誠実 協力

## 安全と健康を心掛け2学期への展望を

15日、16日は記録的な大雨となり、町内、県内に大きな爪痕を残すことになりました。被害に遭われた皆様に衷心よりお見舞い申し上げます。学校においても少なからず影響を受け、林際コースのスクールバスの運行変更、小森方面徒步通学を車での送迎に変更など、ご家庭にご協力を仰ぐ事態が生じました。

学校では、「生きて働く防災教育」を提唱しています。自分のためだけなく、他の人のためを思う気持ちを「利他の心」といいますが、防災教育は「利他の心」を育むものであるとも言えます。中学生が大人になったときに南三陸町はもとより、どこの町に住んでいたとしても自助、互助、共助の精神で防災、復旧活動に尽力できる人材となれるよう取り組んでいきます。

さて1学期の69日間が今日で終了となりました。おかげを持ちまして、けがや事故、生徒指導等はあったものの、命について万が一の事態となることもなく過ごすことができました。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様、学校関係機関様の学校に対するご理解とご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

夏休み期間中、ご家庭におかれましても、お子さんのがけがや事故に遭うことなく、元気に2学期の始業式を迎えるよう健康管理をよろしくお願ひいたします。

### 1学期の終業と2学期に向けての始まり

感染拡大防止のため、7月20日、5校時の終業式は多目的室で行い、その様子を各教室にライブ配信し、各学年代表の3名が以下のような内容で、1学期を振り返っての思いを堂々と発表しました。

#### 1年 佐々木 空（くう）さん

授業では小学校と授業の仕方や進め方が違ったが、諦めずに頑張れた。集団行動も学級で注意し合い、2分前行動ができるようになってきた。部活動でも少しずつ力を出せるようになってきた。先輩方のように一生懸命取り組み、心も体も鍛えていきたい。夏休みも学習や部活動、コンクールなど頑張って充実させ、2学期もよりよい学校生活を送りたい。

#### 2年 佐藤 雄大さん

期末テストでは去年よりも早めに勉強を開始したので、数学の点数を上げることができた。得意な理科では理解しない今まで思うような点がとれなったが、友達に相談したり、諦めずに復習したりして分かるようになった。盛岡宿泊学習では自主研修がなくなりショックだったが、クラスや学年との絆を深められた。部長という重圧がクラスみんなの笑顔で楽になった。

#### 3年 須藤 瑞莉さん

家ではピアノ、勉強、夕食、勉強とリズムを作り、自主学習で1、2年生の復習に取り組んだ。夏休みも継続していきたい。地区中総体に向け、ラケットの素振りや休日練習に取り組み、努力することの大切さを学んだ。学級委員として整列や2分前着席、修学旅行の活動などの呼び掛けで学級の団結力を高められた。めりはりを大切にして今後も生活していきたい。

### マーティン先生 2ヶ月間ありがとうございました

4月にお別れしたALTのシアラ先生に代わり、歌津中や志小のALTとして勤務していたマーティン先生に、月、火、水曜日の週3回で2か月弱、志津川中学校で勤務していただきました。マーティン先生は8月から歌津中と伊里前小で勤務することになります。終業式終了後の離任式において、マーティン先生は、「短い時間だったが楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。」と話していました。



## わかめ羊は「海恵（うみえ）～い」



7月19日の1,2校時に志津川高校との中高連携事業の一環として、志津川高校家庭科の五十嵐先生と志津川高校生12名、さとうみファームの社長さんが来校し、1年生と一緒に授業を行いました。授業の内容は、歌津のさとうみファームさんで育てて販売しているわかめ羊の肉をPRするキャッチコピーを考えるというものでした。さとうみファームの羊はわかめを食べさせて育てており、肉の味はどこにも負けないと社長さんが語っていました。

グループになり高校生の進行によって、1年生はいろいろなキャッチコピーを考えていました。もしかすると志中生が考えたキャッチコピーが使われることもあるかもしれませんね。

## 授業参観ありがとうございました

1学期2回目の授業参観にお越しいただき誠にありがとうございました。4月の授業参観は担任の授業が中心でしたが、今回は担任以外の教科担任の授業を中心に見ていただきました。

また、ご多用にもかかわらず、学年懇談会にもご参加いただき感謝申し上げます。1学期間の子供たちの成長を感じていただければ幸甚に存じます。



## 万が一に備えての引き渡し訓練



お迎えに来る時刻が重ならないようなご配慮や待機時間等、引き渡し訓練へのご理解とご協力、大変ありがとうございました。

今後も改善と改良を重ね、万が一の際には安全かつ確実で、迅速に対応できるよう取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

なお、ご意見、ご要望などがありましたら、年末の学校評価アンケートにてお知らせくださいますようお願いいたします。

## 地区コンクール、県大会での活躍を

7月15日の放課後に、生徒会の行事として、地区コンクール大会に出場する吹奏楽部、県中総体に出場する部の壮行会を行いました。

各部の選手たちは自分の目標や決意を大きな声で発表しました。吹奏楽部はコンクール当日に演奏する曲を披露しました。

そして、吹奏楽部の地区コンクールは18日、海の日に行われ、「銀賞」を獲得しました。

県中総体に向かう各部の選手の皆さん、「志中 as No 1」の精神を發揮し、活躍することを願っています。



## 夏休みの閉庁期間の連絡は

土日祝日、8月10日から8月17日の期間中の万が一の事件や事故、コロナ感染等の連絡は、7月22日に配信するマチコミメールのアンケート欄に記入して送信してください。アンケートの送信を確認次第、教頭より電話をさせていただきます。

その他、夏休み期間中の平日は学校まで（46-3666）ご連絡ください。